

So sind die Unterschiede von Motocross und Kart, die Mannen von der Michelbacher Hütte hatten sich den Regen in der Nacht von Freitag auf Samstag gewünscht, doch kam er nicht.

So mussten die Helfer in einer Pause eiligst nachwässern. Volles Fahrerlager gute Bewirtung sorgten für gute Rennatmosphäre. Nachmittags hatte Petrus ein Einsehen und schickte noch etwas Nass vom Himmel. Bleibt festzustellen das die Michelbacher alles im Griff hatten. Bilder der Veranstaltung (563) findet man unter folgendem [Link](#) und keine Angst auch wenn es zu Facebook geht man kann diese auch so anschauen da sie öffentlich sind

Informationen zum Hessencup unter <http://www.mx-hessencup.de>

Informationen zum MSC unter <http://www.msc-michelbacherhuette.de>